

Sigue la maldición del Eldense en La Nucía (1-0)

23/10/2021



Pablo García conduce el balón perseguido por Fernando Pina | Sergio Navarro.

Una vez más, y van 14 años, el Eldense regresa sin ganar de su visita al Estadio Olímpico Camilo Cano de La Nucía, donde esta tarde ha sucumbido (1-0) ante el conjunto nuciero, líder invicto del grupo quinto de Segunda RFEF.

Los azulgranas, hoy vestidos todo de blanco para no confundirse con los rojinegros que entrena César Ferrando, sujetaron bien al rival, tuvieron alguna ocasión y se fueron al descanso sin que se moviera el marcador electrónico.

Fue en la reanudación, minuto 67, cuando se produjo el único tanto del encuentro cuando Fernando Pina envió un

zurdazo al fondo de las mallas, que supuso la segunda derrota liguera del Deportivo ante un rival muy difícil de batir, ya que hoy sumó su quinta victoria consecutiva habiendo encajado únicamente 4 goles en ocho partidos de Liga, cinco menos que los de Elda, que se encuentra en zona de descenso directo a Tercera División.

La novena jornada de Liga la volverá a disputar fuera de casa el Deportivo Eldense. Será el próximo domingo (17 horas) cuando visite al conjunto manchego del Calvo Sotelo en el Nuevo Estadio Ciudad de Puertollano.



Markel Etxeurría ante el nuciero Manu Viana | Sergio Navarro.

Estadística

CF La Nucía: Jaume Valens; Romera. Moisés, Kevin Toner, Manu Viana, Javi Cabezas (Álex Alonso, m. 56), Thomas Dasquet, Miñano (Bora Barry, m. 56), Fofó, Marc Mas (Mariano Sanz, m. 56) y Fernando Pina (Rubén Sanz, m. 89).

CD Eldense: Guille Vallejo; Pedro Capó (Marhel Etxeurría, m. 22), (Juanje Argüez, m. 88), Fernando Pajarero (Kevin Jaén, m. 74), Eliseo Falcón, Redru, Pablo García,

Sergio Ortuño, Iván Forte (Joaquín Rodríguez, m. 88), Damià Sabater (Paco Fernández, m. 74), Musa y Manuel Salinas.

Árbitro: El zaragozano Alfredo Ramo Andrés. Amonestó a los locales Fofó, Moisés, Romera y Mariano Sanz. Por los visitantes a Manuel Salinas.

Gol: 1-0: m. 67: Fernando Pina.

Campo: Estadio Olímpico Camilo Cano, unos 500 espectadores.



El Eldense jugó todo de blanco en su visita a La Nucía | Sergio Navarro.